



令和2年度
西山小学校
学校だより

杉

第14号
令和2年7月10日(金)
文責：猪野 典由

深い雪にも耐え 大空に向かって たくましく伸びる 西山の杉のような子どもを育てる

元気に育て！～花壇づくりとロードフラワー～

雨が多い一週間になりました。国内では、九州地方を始めとして各地で大雨による甚大な被害が出ています。まず、被災された地域の皆様に心よりお見舞い申し上げます。豪雨による災害は、いつ、どこでも起こりうる可能性があるのが昨今の状況です。しばらくは梅雨らしい天気が続きそうです。子どもたちには、大雨の際には川や用水路等の増水に気を付けること等、命を守る行動の大切さについて伝えました。急激な天候の変化などにも十分注意させたいと思います。

さて、今週は7日に校舎前の花壇づくりとロードフラワーを行いました。花壇づくりでは、学級ごとに育てたい花の苗を選び、協力して植え付けを行うことができました。活動終了後には、5・6年生が進んで用具の後片付けや掃除を行ってくれました。さすが学校のリーダーです。午後からは、鹿野様にご協力をいただき、柳津学園中学校の1年生と一緒にロードフラワーを行いました。西山小の卒業生を含めた頼もしい中学生の姿が、子どもたちによく伝わりました。この日は、あいにくの雨模様の時間帯が多かったのですが、ちょうどこの2つの活動の時には雨が上がっていて、予定どおりの時間に行うことができました。ありがたいことです。鹿野様には、苗の管理やロードフラワー花壇の準備等で大変お世話になっています。いつもありがとうございます。



星に願いを～七夕飾り～ ☆三

今週は七夕がありました。6日に行われた全校のつどいでは、3・4年生が、立派に合奏や歌の発表をするとともに、七夕に関するクイズを出して、全校生で楽しみました。各学級と児童玄関内には、岩橋先生が準備してくださった七夕飾りが飾られています。教室を回ると、にぎやかな飾りつけとともに、子どもたちと先生方が願いを込めて書いた短冊が揺れています。それぞれの思いがよく伝わる内容でした。みんなの願い、叶いますように。



～お知らせ～ 来週16日の授業参観・懇談会等ではお世話になります。当初、普通救命講習会に3～6年生も参加する予定でしたが、消防署との協議により、3密を避けるために保護者と教職員だけで実施することとします。子どもたちは授業後、全員「杉の子サークル」に参加した後、15：50下校になります。

マスクをいただきました

震災当時に本町へ一時避難されていて、現在三春町在住の渡邊紀美子さんから、子どもたちへマスクをいただきました。本日子どもたちへ渡しましたので、お使いください。温かい支援に感謝いたします。また、文部科学省から、布製マスクが届きました。4月に続き、2回目の支援です。今週、一人2枚ずつ配りましたので、こちらもご活用ください。



文部科学省より

渡邊様より

